

Ian Anüll

Geboren 1948, lebt in Zürich. Seit 1975 Teilnahme an zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Einzelausstellungen 2010 im Helmhaus Zürich, in der Mai 36 Galerie, Zürich, sowie der Galerie Urs Meile, Beijing.

Born 1948, lives in Zurich. Seit 1975 Teilnahme an zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Einzelausstellungen 2010 im Helmhaus Zürich, in der Mai 36 Galerie, Zürich, sowie der Galerie Urs Meile, Beijing.

Huang Qi

Geboren 1956 in Kunming, Studium in Guangzhou und Zürich, Kunsthistorikerin, lebt in Zürich. Verschiedene Veröffentlichungen sowie Mitarbeit an Buch- und Katalogprojekten in Beijing und Zürich.

Born 1956 in Kunming, studies in Guangzhou and Zurich, art historian, lives in Zurich. Diverse publications as well as participation in book and catalogue projects in Beijing and Zurich.

Nils Röllner

Geboren 1966, lebt in Zürich. Lehrt Medien- und Kulturtheorie an der Zürcher Hochschule der Künste; seit 2006 gibt er gemeinsam mit Barbara Ellmerer und Yves Netzhammer das *Journal für Kunst, Sex und Mathematik* heraus. Er veröffentlichte unter anderem: *Ahabs Steuer*, Berlin 2005; *Magnetismus – Eine Geschichte der Orientierung*, München 2010.

Born 1966, lives in Zurich. Teaches media and culture theory at the Zurich University of the Arts; since 2006 publisher, together with Barbara Ellmerer and Yves Netzhammer, of the *Journal für Kunst, Sex und Mathematik* (Journal of Art, Sex, and Mathematics). Publisher of, among others: *Ahabs Steuer*, Berlin 2005; *Magnetismus – Eine Geschichte der Orientierung*, Munich 2010.

Andreas Vogel

Geboren 1968 in Mannheim, Kunsthistoriker, lebt in Zürich. Stellvertretender Rektor der F+F Schule für Kunst und Mediendesign Zürich. Regelmässige journalistische Tätigkeit sowie kuratorische und kulturpolitische Projekte. Zahlreiche Buch- und Katalogpublikationen. Seit 2006 Mitglied der Kunstkommission der Stadt Zürich.

Born 1968 in Mannheim, art historian, lives in Zurich. Deputy rector at the F+F School of Art and Media Design Zurich. Journalist with regular publications as well as participation in curatorial and cultural-political projects. Numerous book and catalogue publications. Since 2006 member of the Art Commission of the City of Zurich.

Rolf Winnewisser

Geboren 1949, lebt in Ennetbaden.

Born 1949, lives in Ennetbaden.